



8 Pièces

200 m²

Réf. 5097442

2 800 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique propriété entourée d'un jardin exotique de 1 473 m2 avec les espèces rares est idéalement située à quelques pas de la plage d'Eze. La villa est composée de 2 appartements.Rez-de-chaussée : double salon ouvert sur la terrasse et le jardin, salle à manger, cuisine ouverte, 3 chambres, 1 salle de bain, 1 salle de douche.1er étage : salon ouvert sur la terrasse, salle à manger, cuisine US, 3 chambres, 1 salle de bain, 1 salle de douche.Une jolie piscine chauffée et une cuisine d'été vous proposent plusieurs endroits de détente. Un petit chalet aménagé en 2 pièces peut servir d'un ...

This magnificent property surrounded by an exotic garden of 1,473 m2 with rare species is ideally located a few steps from Eze beach. The villa is made up of 2 apartments.Ground floor: double living room opening onto the terrace and the garden, dining room, open kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room.1st floor: living room opening onto the terrace, dining room, open-plan kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room.A pretty heated swimming pool and a summer kitchen offer several places to relax. A small chalet converted into 2 rooms can serve as additional accommodation for your ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

